



Ex Libro de  
lo libro

ATACAMA DE PLATA. Oriel Alvarez, Oro Impresores, Sigo., 1980, 270 Págs. Es esta, una curiosa obra, realizada por un no menos curioso investigador. Oriel Alvarez, que no es escritor de oficio como se puede notar a poco de leerlo, pero que si es serio investigador y un enamorado del norte atacameño, resume en estas páginas la historia y todas las historias de esa región de grandezas y miserias que es Atacama. Casi se podría decir que la historia se inaugura con el descubrimiento de Chañarcillo por Juan Godoy, el semi indio que fue rico algunos días y pobre en toda su existencia. El autor, casi milímetro por milímetro, revive la notable historia de una provincia hoy decadente, desde los recuerdos de las ricas minas argentíferas hasta las turbulencias políticas y los revolucionarios abortos. La obra de Oriel Alvarez es un documento, una nueva mina abierta a los que se atrevan a explorar la riqueza histórica de un trozo de nuestra patria, en la cual lo legendario se suma a las fantásticas realidades de una prospección agotada en corto tiempo.

Lo leímo. \$100. 30-XI-1980. P. 32  
637.448

## Atacama de plata. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Atacama de plata. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)